

Le Conseil d'administration (CA) de Mountain Wilderness France, c'est l'organe qui décide des actions et des prises de position de l'association.

Il est constitué de 21 bénévoles par l'Assemblée générale (AG).

Dans une volonté de transparence et de meilleure information des adhérents, des résumés des principales décisions prises par le Conseil d'administration sont accessibles via le site Internet de l'association. Pour en savoir plus, les comptes rendus complets peuvent être consultés par tous les adhérents : il vous suffit de vous adresser au secrétariat de l'association.

Assemblée générale

Le conseil d'administration valide le programme du week-end et l'ordre du jour de l'assemblée générale ainsi que les résolutions à faire approuver. Le commissaire aux comptes n'ayant pas fini son travail, l'approbation des comptes 2024 est délégué au bureau avant l'AG.

Campagne Aménagements

Le groupe de travail se structure et se réunit une fois par mois. Le travail sur les SCoT se poursuit notamment sur la version 2 de celui de Maurienne. MW est membre de plusieurs commissions UTN dans différentes CDNPS mais vu le grand nombre d'élus qui y siègent, notre voix y est peu audible. Les offres de ballade en motoneige électrique se multiplient avec parfois des publicités agressives. Nous devons avoir une grande vigilance sur ce sujet et porter plainte si nécessaire.

Montagnes en transition

Le contrat d'Anne Bordet a été prolongé d'un an à 80%.

Axes principaux d'actions de cette campagne :

- * Imaginaires émergents : sensibiliser des acteurs et concevoir des outils au profit de nouveaux imaginaires pour un avenir des territoires de montagne plus désirable et souhaitable.
- * Soutien à différents collectifs citoyens notamment Vercors 4 montagnes, La Grave Autrement.
- * 2030 Glorieuses : Profiter du succès de la grande concertation (300 000 votes) pour organiser localement des ateliers sur un futur désirable à l'horizon 2030.
- * Consolider les ressources (administrateurs, bénévoles, équipe salariée).

Prochaine Réunion

Ce sera l'assemblée générale à Guillestre avec le renouvellement du conseil d'administration. A noter qu'aucun administrateur sortant ne se représente, il y aura donc un turn-over important. Le conseil d'administration remercie les partants dont certains étaient très engagés et depuis longtemps dans la gouvernance de l'association.